

Wild Girls

Von DCMarvelFan

Kapitel 2: Das Rennen

Voller vor Freude griff Romy nach der Jacke, die an der Garderobe hing. Wenn sie mit ihrer Ninja unterwegs war, zog sie entweder ihre schwarze Lederjacke oder eine dunkelblaue Textil-Motorradjacke mit rotweißen Reflexionsstreifen an. Und heute war diese Jacke an der Reihe. Danach griff sie nach ihrem schwarzen Helm. „Ich bin dann weg!“, rief sie

„Fahr bloß vorsichtig“, kam es von Donna

„Ja, Mom“, sagte sie und ging vor die Tür.

Von dort aus ging sie zur Garage, öffnete das Tor und sie strahlte, als sie die schwarze Kawasaki Ninja 250R sah. Seit sie achtzehn geworden war und die Motorradfahrerlaubnis erhalten hatte, gab für Romy nichts schöneres, als mit ihrer Ninja durch die Gegend zu fahren.

Neben ihrer Ninja stand Coles rote Ducati-Monster 696, im Grunde war Cole für ihre Begeisterung für Motorräder verantwortlich. Seit er sie ab und zu auf seiner Maschine mitgenommen hatte.

Schnell zog sie sich die Handschuhe an und setzte ihren Helm auf, schwang sich auf den Sitz, startete die Maschine. Und ließ sie langsam auf die Straße rollen. Dann ließ sie den Motor aufheulen, fuhr los. Romy liebte es, mit ihrer Maschine zu fahren, diese Freiheit, dieses tolle Gefühl war einfach unbegreiflich.

Selbstbewusst steuerte Romy durch die Straßen auf die Schnellstraße zu.

Als sie an einer Kreuzung an einer Ampel halten musste, hielt neben ihr die gleiche Yamaha R15, die sie mit ihrem Bruder gesehen hatte. Der Fahrer trug Jeans und eine schwarze Lederjacke, das Gesicht des Fahrers konnte Romy nicht erkennen. Da er in Gegensatz zu ihrem Helm das Visier verdunkelt hatte, was auch auffällig war, dass sein Helm mit roten Flammen verziert war. Der Fahrer sah Romy an und begann mit dem Gas zu spielen. Romy erkannte das Zeichen, es war eine Herausforderung zu einem Rennen. Lächelnd klappte Romy ihr Visier runter und als die Ampel grün wurde, begann das Rennen.

Zum Glück für die beiden war heute wenig Verkehr, dass sodass das Rennen keinen gefährdete.

Schon früher, wenn Cole auf seiner Ducati Monster und sie auf der Ninja eine Spritztuhr gemacht hatten, hatten sie sich kleine Rennen geliefert.

Der Yamahafahrer hatte schnell die feuchte Nase vorn, doch Romy beließ es nicht dabei, unternahm zwei Überholversuche. Doch der Fahrer schnitt ihr jedes Mal den Überholweg ab. Als sie gerade zu einem weiteren Überholmanöver ansetzen wollte,

kamen sie an eine Ampel , die gerade von Grün auf Gelb sprang. Noch in der letzten Sekunde, als die Ampel von Gelb auf Rot sprang, schlüpfte der Yamahafahrer hindurch und hatte somit gewonnen.

Verärgert darüber, dass sie verloren hatte, schlug Romy auf den Tank ihrer Ninja. Und ihr Ärger wurde noch größer, als sie sah, dass der Fahrer triumphierend seine Maschine kurz aufbäumen ließ.